



Actos con bajo presupuestos conforman una agenda navideña importante en el municipio de San Bartolomé.

El 22 de diciembre tendrá lugar el Solemne Acto de Entrega de los Honores y Distinciones del Ayuntamiento de San Bartolomé, a las 20.00 horas en el Teatro Municipal, recayendo en
Felipe Martín Rocío,
Premio Ajey a la labor deportiva y a la Unidad de Cuidados Paliativos en la isla de Lanzarote, el Premio Ajey a la labor sanitaria.

El acto contará con la actuación de la mezzosoprano,
Belén Elvira,
acompañada al piano por
Juan A. Álvarez Parejo
y la
Coral Municipal
dirigida por
Mariola Ferrer.

Esta noche quedará inaugurado el **belén municipal en San Bartolomé,** a las 21.00 horas,
mañana **II Jornada**
San Bartolomé Shopping,
fallo del
Certamen Crea Joven, VI Mercado Gastronómico Navideño
el domingo,
belén viviente en Playa Honda, y acto navideño en El Islote,

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 14 de Diciembre de 2012 13:28

entre los actos que dan la arrancada a las navidades en el municipio de San Bartolomé.

En la mañana de hoy, a las 9.00 horas, en el Patio del Teatro Municipal, el Ayuntamiento de San Bartolomé, presentó la programación navideña, que dará comienzo desde esta tarde, que quedará inaugurado el belén ubicado en la plaza León y Castillo, hecho totalmente con materiales reciclados, y reflejo de las edificaciones más emblemáticas municipales y los parajes municipales. El acto será a las 21.00 horas y contará con las actuaciones de la banda y coral municipal de San Bartolomé. El belén podrá visitarse hasta el próximo día 7 de enero.

La Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo, fue la encargada de abrir la rueda de prensa, invitando a la participación en todos los actos previstos para estos festejos, agradeciendo la enorme implicación no solo vecinal sino de agrupaciones, asociaciones y colectivos que garantizarán el éxito de los actos previstos. Son fiestas con escaso presupuesto ya que lo que prima es la implicación de los recursos con los que se cuenta y la estrecha colaboración con las agrupaciones y asociaciones. Destacó el acto de

Entrega de Honores y Distinciones de San Bartolomé

, que se celebrará el próximo

22 de diciembre

, a las 20.00 horas, distinguiendo a

Felipe Martín Rocío, Premio Ajey a la labor deportiva y a la Unidad de Cuidados Paliativos en la isla de Lanzarote, el Premio Ajey a la labor sanitaria.

En la rueda de prensa, estuvo presente la Consejera del Cabildo de Lanzarote, Rocío Arredondo, que agradeció su invitación y la importancia de celebrar eventos como el

II San Bartolomé Shopping

que potencien el comercio municipal y la actividad comercial. La Consejería de Comercio colabora en esta actividad municipal.

David Rocío concejal de Turismo, Juventud y Participación Ciudadana fue el encargado de esbozar el programa de la

Jornada San Bartolomé Shopping

en esta edición, agradeciendo la participación e implicación de los comercios, a los dueños de locales comerciales que los han cedido para que en esta jornada que se instalen comercios de otras zonas de la localidad, a los artesanos, colectivos y asociaciones por su colaboración, así como a todos los involucrados en la organización del evento. La Avenida Alcalde Antonio Cabrera Barrera en la jornada del sábado estará cerrada al tráfico rodado, contando con actuaciones desde las 17.00 a 23.00 horas. Los comercios aplicarán descuentos y se

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 14 de Diciembre de 2012 13:28

realizarán sorteos.

Esta jornada que pretende dinamizar el comercio y locales de restauración de la localidad, contará con dos escenarios instalados en la avenida donde se sucederán las actuaciones, musicales, de ranchos de pascua, teatrales, circenses, de danza, performances....etc., junto a los pasacalles que irán recorriendo con la música de agrupaciones folklóricas y batucada cortos espacios para que la gente recorra poco a poco toda la zona mientras realizan sus compras. Un gran espacio se habilitará para los más pequeños de la casa, con actividades previstas especialmente para ellos, como cuentacuentos o animación. El Golpito deleitará a los asistentes con lo mejor de su repertorio. Dos exposiciones se podrán visitar, la de los participantes en la II Pasarela Ajei que estará instalada en la Avenida y de los trabajos presentados en el **VI Certamen Crea Joven de San Bartolomé** en la Bodeguita de la Casa Cerdeña, a las 20.00 horas se conocerá el fallo del certamen.

Los **mayores del municipio**, también participan activamente en las navidades, que contarán con talleres en los dos centros de la tercera edad a cargo de Mararúa, con temática de interés para los mayores, y diversos actos organizados por las asociaciones de la tercera edad de San Bartolomé y Playa Honda, como tarde y merienda navideña, cena y baile de navidad y viaje a Fuerteventura para el mes de enero.

Eduardo Perera, concejal de Cultura del Ayuntamiento de San Bartolomé, detalló los actos culturales que se celebrarán en el municipio, actos tradicionales en los diferentes espacios municipales en colaboración siempre con las asociaciones y colectivos. El VI Mercado Gastronómico y Artesanal de Navideño, se celebrará este domingo, 16 de diciembre, en el Parque Félix Rodríguez de la Fuente, de 10.00 a 17.00 horas. 9 son las reposteras que venderán productos eminentemente navideños, totalmente artesanales, con postres estrella de navidad como truchas, pestiños, torrijas... y otras delicias, y 13 puestos artesanales, venderán sus productos, a todos aquellos que acudan a la cita navideña, y hayan elegido regalar algo tradicional o artesanal en estas fechas. A las 12:00 horas, el Mercado contará con la actuación de la Escuela de Folclore Municipal de San Bartolomé.

Otros actos:

- *Musicales en concierto*, a cargo del Coro de Cámara Giovanni Bardi, el sábado 15 de diciembre a las 20.30 horas. Entradas 10€.

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 14 de Diciembre de 2012 13:28

- *Gala Timple, calor y poesía*, a beneficio de Calor y Café, jueves 20 de diciembre, a las 20.30 horas. Donativos.

- *Gabriel García en concierto*, acompañado por José Luis Gómez a la guitarra y Christian Morales, voz. Viernes 21 de diciembre a las 21.00 horas en el Patio de la Casa Ajei. Entradas 5€

- *Gala de Navidad a cargo de la Escuela de Danza Antonio*, en el Teatro Municipal, el domingo 23 de diciembre a las 19.00 horas.

- *Concierto Especial de Navidad de Guenia Ensemble*, en el Teatro Municipal de San Bartolomé, sábado 29 de diciembre, 20.30 horas. Entradas 7€

- *Teatro Benéfico "Próxima Estación"* a cargo de la Compañía de Teatro Teatreros, a beneficio de AFA, el domingo 6 de enero a las 21.00 horas. Entradas, 5€

Los centros cívicos se desarrollarán **actos navideños**, el domingo, día 16, a las 20.00 horas, tendrá lugar un acto navideño en el Islote, con la colaboración de la Comisión de Fiestas, con actuación de la Agrupación Folklórica La Peña. El martes, día 18, a las 19.30 horas, acto navideño en Güime, con la actuación de la Escuela Municipal de Folklore. El miércoles, día 19, a las 20.00 horas, **Rancho de Pascua** en la iglesia de San Bartolomé, después de la misa, con la actuación de Guardarfía. El jueves, día 20, acto navideño en Montaña Blanca a cargo del CEIP María Auxiliadora de Montaña Blanca, con la actuación de la AF Tahod.

Áurea Mauri, concejal de Festejos, animó a la ciudadanía a disfrutar de estos días que cuentan con actos para todos los públicos. **Los belenes** desde este viernes 14, quedará inaugurado el belén de San Bartolomé, a las 21.00 horas, el domingo 16, a las 19.00 horas belén viviente en Playa Honda, con las actuaciones del Coro Rociero Al-Andalus entre Alisios y Levante, y la Escuela Municipal de Folklore de San Bartolomé, en la plaza Santa Elena, durante el acto se puede **colaborar con la campaña de recogida de productos no perecederos**

Escrito por Gabinete de Prensa
Viernes, 14 de Diciembre de 2012 13:28

. Concierto Navideño de la Banda Municipal de San Bartolomé, en la plaza Santa Elena, el sábado, día 29, a las 19.30 horas.

Los **Reyes Magos** visitarán el municipio desde el jueves 3 de enero, en los **centros cívicos**, a las 17.00 horas en El Islote, 18.00 horas en Montaña Blanca y 19.00 horas en Güime. El viernes 4 de enero, a las 19.00 horas

Cabalgata de Reyes en Playa Honda

, con salida desde la explanada de Guacimeta y finalizando en la plaza Santa Elena y el sábado 5 de enero, a las 19.00 horas

Cabalgata de Reyes de San Bartolomé

, con salida desde el IES San Bartolomé y finalizando en el Parque Félix Rodríguez de la Fuente.